

Se inauguró una escuela destinada a indígenas

***COSTO 13 MILLONES DE GUARANIES**

En la localidad de Paso Cadena, Departamento de Caaguazú, fue inaugurado recientemente un local escolar para la comunidad indígena de esa zona. La obra fue concretada merced a un aporte que provino de Noruega, y es administrado en nuestro país por la Misión Norma de misioneros que trabajan con el Movimiento Pentecostal. Costó G. 13 millones.

Fue habilitada recientemente en Paso Cadena (Caaguazú), la Escuela Graduada N° 12.087 "Arandurá" para una comunidad indígena enclavada en ese sitio. El acto de inauguración del local escolar contó con la presencia del director del Instituto Nacional del Indígena, Lic. Federico Doldán y de Benefrida Torres de Bécker, también del Instituto, autoridades locales y pobladores del lugar.

La Escuela fue construída en una superficie de 351 metros cuadrados, incluyendo corredores. Son tres dependencias, con un total de 5 aulas y una oficina. Se construyó con ladrillo visto, techo de chapas metálicas y con

machimbrado abajo. Cuenta con piso de ladrillo, ventanas de tipo "balancín" y su costo ascendió a la suma de 13 millones

de guaraníes, donados por una colecta de Radio Nacional de Noruega (NRK) a favor del trabajo social que las Iglesias Evangélicas de ese país realizan en diversos países del mundo. **MOVIMIENTO PENTECOSTAL**

Aquí, el fondo fue administrado por la sede central de la Misión Norma de Noruega, perteneciente al Movimiento Pentecostal del Paraguay. El nombre de "Arandurá" fue puesto

con el objeto de indicar el uso específico del local: "adquirir conocimientos para una vida mejor". El año escolar presente se inició el 27 de febrero último, con 130 alumnos y con 5 maestros, todos en un turno. Tres de los docentes son nativos de la colonia, y dos de una pareja paraguaya. Se informó además que la Escuela "Arandurá" tendrá cuatro rubros del Estado, para sufragar sus correspondientes gastos.



Una vista de la Escuela Graduada N° 12.087 "Arandurá" para indígenas de Paso Cadena, en el Departamento de Caaguazú.